



## Sandra Cuevas reveló cómo la traicionó Ricardo Monreal

La ex alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, reveló que Ricardo Monreal la traicionó



**Sandra Cuevas**, ex alcaldesa de Cuauhtémoc, reveló este martes 28 de enero que el ahora diputado federal de Morena, **Ricardo Monreal**, la traicionó.

Asimismo, en conferencia de prensa, **Sandra Cuevas** hizo un llamado a hacer un frente único de oposición para **vencer a Morena**.

Al respecto, dijo que mediante su **Organización Política por la Familia y la Seguridad de México**, buscará formar contendientes a diputaciones locales y federales.

**Sandra Cuevas**, ex alcaldesa de Cuauhtémoc, reveló este martes 28 de enero que el ahora diputado federal de Morena, **Ricardo Monreal**, la traicionó.



Asimismo, en conferencia de prensa, [Sandra Cuevas](#) hizo un llamado a hacer un frente único de oposición para **vencer a Morena**.

Al respecto, dijo que mediante su **Organización Política por la Familia y la Seguridad de México**, buscará formar contendientes a diputaciones locales y federales.

Ante ello, Sandra Cuevas catalogó la **traición de Ricardo Monreal** como el segundo capítulo más duro que ha tenido en su trayectoria, pues reconoció que **le causó mucho dolor** y le cambió la vida por completo.

“La **traición** de quien era mi jefe político, de quien era la persona con quien estaba yo trabajando, con la que hice equipo y que al final **terminó negociando mi cabeza con la oposición y con Claudia Sheinbaum Pardo**”, dijo.

Sandra Cuevas espera no volverse a encontrar con Ricardo Monreal. Durante la conferencia de prensa, **Sandra Cuevas** dijo que el trabajo que estaba llevando a cabo como colaboradora de **Ricardo Monreal**, consistía en embellecer a la oposición y reafirmó que el hoy diputado federal la traicionó.

A pesar de que reiteró sus acusaciones de **haber sido víctima de una traición**, la ex alcaldesa aseveró que **mantiene un respeto e incluso cariño** al legislador de Morena.

Sin embargo, Sandra Cuevas insistió en denunciar que Ricardo Monreal **la terminó vendiendo**, e incluso dijo que lo que pasó es que **la robó, la violentó** y hasta le lanzó amenazas.

Dado los hechos que tuvo que vivir en esa etapa, la ex alcaldesa de Cuauhtémoc indicó que **espera no volverse a encontrar** con Ricardo Monreal ya que la traicionó y la vendió con Morena.

“Lo único que tengo para él es **que Dios lo bendiga**, su pago lo tendrá en el trayecto de su vida, yo solamente no quiero volver a tener jamás un acercamiento con él”, afirmó.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/sandra-cuevas-revelo-como-la-traiciono-ricardo-monreal/>